



長倉小 だより

開校48周年 第8号 令和4年11月25日発行

児童数 497名
学級数 19学級
電話 0480-42-7746



ホームページQRコード

～ 人権週間によせて ～

校長 窪田 和彦

12月4日(日)～10日(土)の期間は、人権週間です。最終日の10日は、世界人権宣言の採択を記念して「世界人権デー」として世界中で記念行事等が催されます。我が国でも、毎年この期間に合わせて、各地で人権に関わる様々な啓発活動が行われます。今年の啓発スローガンは、「『誰か』のことじゃない。」です。世界人権宣言における各条文においても、「すべての人間は～」という書き出しがされており、人権を守るとは、どこかの誰かに対してという他人事ではなく、「『自分』を含め、身近なまわりの『みんな』を大切にすること」

「あなたにとって他人でも みんな誰かの大事な人です」

この言葉は、言葉の力で町づくりを進める四国松山の「勇気・元気がわいてくることば」募集に際して、全国約二万点の中から選ばれた作品の一つです。

「あなたにとって他人でも みんな誰かの大事な人です」

まさに、一人一人が家族にとってかけがえのない宝物であり、「誰か」にとって何物にも代え難い大事な人なのです。私達はともするとこんな当たり前のことですら見失いがちです。

絶対にあってはいけない事ですが、人をいじめたり、人に意地悪をしてしまった時、私はこの「誰か」のことを思い出して欲しいと願わずにはいられません。いじめられて悲しくつらい思いをしている人はもちろんのこと、その人を宝物と思っている「誰か」も同じように悲しくつらい思いをしているのです。家族かもしれません。友達かもしれません。近所のおばちゃんかもしれません。孫を心配するおじいちゃんやおばあちゃんかもしれません。

さらに、いじめてしまった人、意地悪をしてしまった人、実はその人だって誰かの大事な人のはずです。いじめや意地悪をしてしまった人の「誰か」だって、きっと心を痛めているはずだと思うのです。

思いやりというのはずばり、想像力です。自分の目の前にいる人の気持ちを想像するのはもちろん、君を大事な人と思ってくれる、今直接目の前にはいない「誰か」の気持ちをも想像することこそが思いやりです。

人の痛みを痛みとして感じられない、想像力を欠いた事件が世の中には多すぎます。確かに人の気持ちを想像するのは難しいかもしれませんが、でも、自分の身に置き換えて、自分がされていやなこと、自分が言われて悲しいこととして考えてみれば、十分想像できるはず。それに加えて、君を大事な人と思ってくれる「誰か」の笑顔を思い浮かべることだってできますよね。お母さんの笑顔、おじいちゃんの笑顔……

みんな誰かの宝物なんです。あなたにとって他人でも みんな誰かの大事な人なのです。

昨日イヤなことがあった
不安で苦しくて
一人じゃどうしようもなかった
そんなとき
手をさしのべてくれたのは
いつもいっしょにいた仲間だった
助けてもらってばっかでごめんね
たくさん迷惑かけちゃったね
でもみんなのおかげで
自分は一人じゃないって思えたよ
人間って一人じゃ生きていけないって
よく聞くけど
本当にそのとおりだね
たった一人でも
自分のことを
わかってくれる人がいるだけで
一歩前に進める気がするんだ
わたしはまた歩きます
みんなに支えられながら

今、長倉小には497人のみなさんが日々学校生活を送っています。そこでは当然様々なぶつかり合いもあることでしょう。決して楽しいことばかりではないはずですが、そんな時、この詩にあるように「たった一人でも自分のことをわかってくれる人がいるだけで一歩前に進める気がするんだ」……これこそが友達というものなのでしょう。自分のイライラを友達に向けて、意地悪や、いじめという形で人にぶつけてはいけません。元気のない友達がいたら、ちょっと声をかけてみましょう。ひとりぼっちの人を決してつくることのない集団をつりましょう。

この詩は14年前に青少年健全育成啓発集に掲載された当時中学3年生が書いた「歩み」と題された一篇の詩です

★学校の様子

2年生生活科校外学習



11月9日(水)の2校時から3校時にかけて、2年生は生活科の学習で、ミニストップ、プレゼンパッセ、市立図書館、犬のようちえんの4か所に分かれて見学に行きました。事前学習として質問を考えていたので、質問をしてメモを取る学習がスムーズにできました。

人権集会



11月22日(火)の業前の時間は人権集会でした。校長室からオンラインで配信したものを各クラスで視聴しました。各クラスの人権標語を代表者が発表し、最後に人権作文を代表者が発表しました。

防犯のまちづくり表彰



11月18日(金)にスクールガードの木村様がお見えになりました。「長倉自治会防犯隊」が埼玉県より、日頃の安心・安全なまちづくりへの貢献への感謝を表する表彰を受けました。大変素晴らしいことだと思います。長倉っ子も大変お世話になっております。今後ともよろしくお願いいたします。人数が少なくなっていることから、隊員募集の話もありました。

12月

やさしい言葉づかいをします。

日	曜	行事・会議等
1	木	幸手市統一学力調査 個人面談① PTA運営委員会 特別日課5時間 低13:40、中高13:45
2	金	個人面談② 下校：低13:40、中高13:45 SC来校AM
3	土	
4	日	人権作文発表会
5	月	個人面談③ 低13:40、中高13:45
6	火	個人面談④ 低13:40、中高13:45 赤い羽根募金
7	水	個人面談⑤ 委員会 赤い羽根募金
8	木	縦割り遊び 赤い羽根募金 アフタースクール
9	金	塩カル撒き アフタースクール
10	土	
11	日	スマホの日
12	月	A日課 清掃週間(～19日まで)
13	火	不審者対応避難訓練 書きぞめ競書会(3・5年)
14	水	書きぞめ競書会(4・6年)
15	木	ベルマーク、テトラパック等回収日 PTA成人教育 アフタースクール
16	金	A日課5時間 3年社会科見学 アフタースクール 下校：低14:05、中高14:10
17	土	
18	日	
19	月	A日課5時間 下校：低14:05、中高14:10
20	火	4時間授業 給食あり 低13:15 中高13:20
21	水	4時間授業 給食最終日 低13:15 中高13:20
22	木	3時間授業 下校：低11:30 中高11:35
23	金	3時間授業 下校：低11:30 中高11:35 第2学期終業式
24	土	
25	日	
26	月	冬季休業日(1/9まで)
1月10日	火	第3学期始業式 3時間授業 下校：低11:30 中高11:35

再びコロナウイルスの感染者が多くなってきました。引き続き、マスク着用、手指消毒、体の抵抗力を高めるための規則正しい生活等の基本的感染対策をお願いします。児童本人や家族に風邪症状がある場合とPCR検査や抗原検査といった検査をして、その結果が判明するまではお休みください。どうぞよろしくお願いいたします。



12月15日(木)はベルマークやテトラパック等の回収日です。ベルマークやテトラパック等で集まった点数は、学校の教材備品の購入に充てることができ、引いては教育活動の充実へとつながります。保護者・地域の皆様のご協力を是非とも宜しくお願いします。

